

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



JOVEN LIBANES. Sidón, Libano ocupado, julio 12 (AP). Un niño libanés, regresa a la devastada zona de Sidón, al sur de Libano; el área ha sido escenario de cruentos combates entre guerrilleros palestinos y fuerzas israelíes.

Reagan advierte iniciar plática directa con OLP

Nueva York, julio 12 (Latin-Reuters). El presidente Ronald Reagan envió una carta al primer ministro israelí, Menachem Begin, informándole que Washington podría iniciar conversaciones directas con la Organización para la Liberación de Palestina (OLP), si Israel obstaculiza los esfuerzos de mediación que realizan los enviados estadounidenses para solucionar la difícil situación planteada en la capital del Líbano, dijo la revista "Time" en su último número.

"Time" citó a "fuentes confiables" del Medio Oriente diciendo que la carta, entregada la semana pasada por el embajador estadounidense ante Israel, Samuel Lewis, fue "la más dura de las cursadas por un presidente estadounidense a un líder israelí, en muchos años".

La revista dijo que la carta acusó a Begin "de obstaculizar los esfuerzos para alcanzar un acuerdo en torno a Beirut", donde las columnas militares judías tienen sitiados a unos 6 mil guerrilleros palestinos en la zona occidental de esta capital.

En su misiva, Reagan manifestó que "los Estados Unidos se podrían ver forzados a tratar directamente con la OLP, si (Begin) no deja de hacer tan difíciles las negociaciones de el enviado especial estadounidense, Philip Habib, con los palestinos a través de intermediarios", añadió "Time".

La revista señaló que los esfuerzos mediadores estadounidenses se han visto entorpecidos por intermitentes

Pasa a la página 33

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



Intruso llega a dormitorio de Reina en Londres

Londres, julio 12 (Latin-Reuters). Los miembros del Parlamento británico exigieron hoy mayores medidas de seguridad en el palacio real de Buckingham, luego de que fuentes oficiales confirmaron que un intruso ingresó en el dormitorio de la Reina Isabel.

El intruso se sentó en la cama de la Reina, a menos de dos metros de distancia y conversó con ella durante 10 minutos antes de que la monarca pudiera pedir ayuda, según un informe publicado hoy por el diario "Daily Express".

Eventualmente, cuando el hombre solicitó un cigarrillo, la Reina llamó a un colaborador y el intruso fue detenido, dijo el periódico.

Fuentes gubernamentales dijeron que el informe sobre el incidente que se produjo el viernes a la mañana, era sustancialmente correcto.

La seguridad de la Reina fue incrementada y se inició un interrogatorio policial para establecer qué fue lo que anduvo mal y qué se podría hacer para garantizar que el incidente no se repitiera, dijeron las fuentes.

La primera ministra Margaret Thatcher estaba muy preocupada, agregaron. Thatcher canceló su presentación en una ceremonia para celebrar el 60 aniversario de la radioemi-

Pasa a la página 42

Tropas matan a cuatro rebeldes en Guatemala

Guatemala, julio 12 (Latin-Reuters). Las tropas gubernamentales ultimaron a cuatro guerrilleros durante el fin de semana en la provincia del Quiché, al noroeste de Guatemala, dijo hoy el Ministerio de Defensa.

El ministerio dijo en un comunicado, que los combates contra los guerrilleros se incrementaron el sábado cuando los insurgentes emboscaron a una patrulla del ejército en las afueras de Sacapulas, 200 kilómetros al noroeste de

la capital.

Las tropas gubernamentales, que no sufrieron bajas, contestaron el fuego y mataron a cuatro insurgentes, incluyendo a uno de sus comandantes conocido por la inteligencia guatemalteca como "Otto".

Unas 2 mil personas, en su mayoría campesinos, murieron en lo que va del año, a raíz de la violencia que enfrenta a los guerrilleros con las tropas del Ejército, ligadas a grupos derechistas paramilitares.

Diez muertos en buque cisterna inglés "Algol"

Panamá, julio 12 (AP). Diez hombres murieron en un incendio que estalló el sábado en el buque cisterna británico "Algol" que navegaba por el Mar Caribe hacia México, informó hoy aquí un vocero de los representantes de la línea que opera la nave.

Antonio López, de la compañía de agentes navieros Fernie, que representa a la Silver Line LDT, de Londres, dijo que se recibió un informe desde el barco, acerca del siniestro.

Con 29 sobrevivientes de su tripulación a bordo, el barco, que se encontraba vacío, se dirige por sus propios medios hacia el Puerto de Cristóbal, donde

debía llegar esta noche, dijo López.

El funcionario de Información del Canal de Panamá, Franklin Castellón, dijo que la nave pasó por esa vía el viernes rumbo al norte y que, según se informó entonces, se dirigía a México.

El "Algol" es un buque tanque construido en 1977, tiene un desplazamiento de 56 mil toneladas y sus dimensiones son 210 metros de eslora y 32 metros de manga, según el registro del barco en el Canal de Panamá.

El incendio se declaró en la sección de dormitorios de la tripulación, compues-

Pasa a la página 35

SEGURIDAD. Londres, julio 12 (AP). Un policía permanece vigilando la entrada del Palacio de Buckingham; ayer se anunció que un hombre entró al dormitorio de la Reina. También hubo otras intrusiones.

Mexicanos con problemas de alcoholismo

México, julio 12 (UPI). La mitad de los mexicanos gasta un tercio de sus ingresos en bebidas alcohólicas y algunos hasta el 75 por ciento, afirmó hoy la agencia gubernamental, NOTIMEX en base al estudio de un funcionario.

Los millones de mexicanos con problemas de alcoholismo provocan el 90 por ciento de los accidentes automovilísticos, declaró a NOTIMEX Alejandro Serrano, jefe del Departamento de Seguridad de la Comisión Federal de Electricidad.

Según los datos de Serrano, no ha dado resultado una intensa campaña por radio y televisión que durante varios años ha pedido a los mexicanos que "cuando manejen, no tomen".

"Unos 35 millones de los

Pasa a la página 35

35 muertos al volcar tren en zona de México

Tepic, México, julio 12 (AP). Por lo menos 35 personas murieron al descarrilar ayer el tren denominado "La Bala", que se precipitó a una profunda hondonada, informaron hoy las autoridades.

"No disponemos de cifras confirmadas pero creemos que murieron por lo menos 35 personas", dijo el vocero de la Cruz Roja, Manuel Morales en una entrevista telefónica.

"Tampoco conocemos al número exacto de heridos, pero son varias decenas",

agregó. La televisión mexicana dijo que según versiones sin confirmar, la cifra de muertos podría llegar a 50.

La Bala se dirigía a Guadalajara, a 430 kilómetros al noroeste de la capital mexicana, desde Nogales en la frontera con Arizona, dijo un funcionario de la Procuraduría Federal de distrito.

El vocero Alfredo Rubén indicó que el accidente ocurrió entre la hora 17:00 y 17:30 de ayer, cerca de la

Pasa a la página 42

Partido polaco expulsa otros 50 mil miembros

Varsovia, julio 12, (AP). El Partido Comunista polaco ha expulsado a otros 50 mil miembros, se informó hoy, en la segunda fase de una purga que ha costado su tarjeta roja a casi 100 mil militantes.

El anuncio de la purga llevada a cabo en abril y mayo tuvo lugar en la víspera de cumplirse el octavo mes de la Ley Marcial, y tres días antes de una reunión del Comité Central del partido, su tercera desde que se implantó

el Estado de Excepción, el 13 de diciembre.

El diario del Partido Comunista "Trybuna Ludu", dijo en abril que 50 mil miembros de esa colectividad fueron expulsados en marzo por no seguir la línea partidista.

El periódico expresó entonces que las expulsiones eran "prueba de la reconstrucción del prestigio, credibilidad e influencia" del partido. Añadió que de 3.032 personas que ingresaron

Pasa a la página 43

Búscase unidad en Argentina hoy

Buenos Aires, julio 12 (AP). Los máximos dirigentes del régimen militar argentino se reunirán mañana para intentar recomponer la resquebrajada unidad del llamado "Proceso de reorganización nacional", mediante la designación de un vicepresidente civil, se informó hoy.

El presidente general Reynaldo Bignone, cuya designación emana exclusivamente del Ejército, al haber declinado avalarla la Marina y la Fuerza Aérea, liberará en la mañana del martes con los comandantes en jefe de los tres servicios armados, general Cristino Nicolaides, al-

mirante Jorge I. Anaya y brigadier Basilio Lami Dozo. Apparently, los intentos por solucionar la crisis planteada por la Marina y la Fuerza Aérea, que anunciaron el 24 de junio que abandonaban su participación en la conducción política del actual régimen, se encuentran bien encaminados. Por de pronto, la Marina declinó de su anterior propósito de retirar a sus oficiales de cargos oficiales y de varias gobernaciones provinciales. La Fuerza Aérea, en cambio, parece en actitud más intransigente, si bien aceptó que

Pasa a la página 42



ESTRECHAN MANOS. Beirut, Libano, julio 12 (AP). El dirigente palestino, de la Organización para la Liberación Palestina, OLP, Yasser Arafat, estrecha las manos de sus compañeros en área cercana al aeropuerto de Beirut. Arafat envió un memorándum a

las Naciones Unidas, diciendo que los palestinos desean una fuerza comandada por esa entidad internacional, a fin de que separe los bandos y vigile el cumplimiento de una solución.